
федеральным казенным учреж-
дением (ФКУ) «Уралуправтодор». 
Его сметная стоимость составляет 
2,5 миллиарда рублей. Участок 
реконструируемой дороги рас-
положен между своротком на 
Барабу и ближней к Богдановичу 
автозаправочной станцией. Сама 
реконструкция включает:
 полную замену дорожной 

одежды с асфальтобетона на це-
ментобетон;
 расширение проезжей 

части с 8-9 до 15 метров при уве-
личении полос движения с двух 
до четырех;
 выделение разделительной 

полосы с установкой фонарей 
уличного освещения;
 расширение и капитальный 

ремонт автомобильных мостов че-
рез реки Билейка и Соловьюшка.

Авторы проекта предусмотре-
ли съезды в Билейку, Кунарское, 
Тыгиш и на поля; устройство раз-
воротных петель в районе 82, 84 и 

85 километров и стояночных пло-
щадок для личных автомобилей. 
Отличительной особенностью 
федеральной дороги после ре-
конструкции станут двухуровневые 
пешеходные переходы на 83, 85 и 
87,5 километрах – там, где автобус-
ные остановки находятся на проти-
воположной стороне от населенных 
пунктов, а именно возле Билейки, 
Кунарского и Тыгиша.

Представитель ФКУ «Уралу-
правтодор» Алексей Осинцев 
доложил, что в 2012 году заказан 
проект и ведется проектирование 
реконструкции участка дороги 
Екатеринбург-Тюмень между 104 
и 113 километрами. Проектные 
работы ведет ООО «Центр Дор-
проект» (г. Воронеж).

Объездная дОрОга 
вОкруг бОгданОвича

Проект строительства объездной 
дороги выполняет другая органи-
зация – ОАО «Свердловскавтодор» 
филиал Проектный институт (г. 
Екатеринбург). Эта дорога начнет-

ся на 89 километре (не доезжая до 
ближайшей к Богдановичу автоза-
правки), пройдет вдоль северной 
границы Троицкой «поскотины» и 
вернется на нынешний Сибирский 
тракт на 104 километре. Проектом 
предусмотрено: уширение дороги,  
для обеспечения разворотов транс-
порта – устройство трех транс-
портных развязок в разных уровнях 
(на пересечениях с автодорогами на  
с. Троицкое и с. Байны в районе АЗС 
№51) и трех путепроводов через 
трассы железных дорог, автодорогу 
Екатеринбург-Тюмень.

В настоящее время проекты про-
ходят государственную экспертизу. 
После включения в 2013 году этих 
трех объектов в соответствующую 
федеральную программу работы 
по строительству и реконструк-
ции начнутся с 2014 года.

Однако, по словам Алексея Вик-
торовича, существует серьезное 
препятствие на пути реализации 
проектов. Препятствием являются 
корыстные амбиции собственни-
ков земельных участков, по ко-
торым пройдет дорога. Заказчик 
будет производить выкуп (аренду) 

земельных участков в соответс-
твии с оценкой по рыночным це-
нам в зависимости от назначения 
земель и их плодородия. 

Если собственники будут чи-
нить препятствия строительству 
федеральной дороги, для них это 
может закончиться печально. 
После годовой отсрочки участки 
будут отчуждены у владельцев в 
судебном порядке для государ-
ственных нужд, и при этом цена 
может оказаться значительно 
ниже оценочной стоимости.

Александр Колосов. 
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– Когда приступили к убор-
ке, и много ли уже убрано?

– На уборку выехали 3 сен-
тября, за три рабочих дня соб-
рали клубни с площади восемь 
гектаров.

– Много ли людей задейс-
твовано на уборочной?

– Вообще в нашем крестьян-
ском хозяйстве трудятся члены 
моей семьи. Постоянно у нас 
оформлен лишь один наемный 
работник – Иван Алексеевич Ка-
маев, классный механизатор ши-
рокого профиля. Но на уборочной 
при таких площадях, как у нас, без 
сезонных работников обойтись 
невозможно – картофель отно-
сится к категории трудоемких 
культур. Поэтому на период убо-
рочной мы приняли на работу еще 
15 человек. Владимир Васильевич 

Устенко и Галина Егоровна Гриш-
ковская занимаются сортировкой 
картофеля на комбайне, осталь-
ные работают в картофелехрани-
лище, в частности, упаковывают 
клубни в сетки.

– Какую урожайность пока-
зали первые дни работы?

– При затратах на плановую 
урожайность в 400 центнеров с 
гектара мы пока получаем около 
150, очень много мелких клуб-
ней, которые комбайн отсеивает 
при уборке. Но есть надежда на 
то, что поля, засеянные элитным 
посадочным материалом сорта 
«Ред Скарлет», который мы при-
обрели нынешней весной, дадут 
более богатый урожай.

– Какую закупочную цену на 
картофель по нынешнему году 
вы сочли бы идеальной?

– Для того, чтобы не просто 
свести концы с концами, а по-

лучить прибыль, необходимо, 
чтобы за килограмм картофеля 
давали не меньше 12 рублей. Я 
бы сказал даже так – закупочная 
цена на продовольственный кар-
тофель в 10 рублей за килограмм 
ежегодно давала бы возможность 
развиваться не только крупным 
сельхозпредприятиям, но и всем 
крестьянским хозяйствам.

– Не затормозил ли нынеш-
ний урожай развитие вашего 
хозяйства?

– Разумеется, затормозил. В 
нынешнем году мы приобрели 
дополнительно 50 гектаров зем-
ли и планировали под урожай 
будущего года пустить в эксплу-
атацию новое картофелехрани-
лище вместимостью в три тыся-
чи тонн, однако с этим, похоже, 
придется повременить.

вопросы задавал  
Александр Колосов.

внешней оболочкой мы должны уйти в холодный 
период  для того, чтобы предотвратить ее раз-
рушение в случае, если она будет не достроена. 
Иначе это принесет дополнительные финансовые 
затраты в будущем году. 

Однако на 2012 год в областном бюджете на 
строительство бассейна в нашем округе денеж-
ные средства не были запланированы. В связи с 
этим администрация ГО Богданович, начиная 
с марта текущего года, ведет переговоры с ми-
нистерством физической культуры, спорта и 
молодежной политики Свердловской области 

о полном финан-
сировании строи-
тельных работ в те-
кущем году. Вопрос 
решается с трудом.

Сегодня адми-
нистрация нашего 
городского округа 
делает все от нее за-
висящее для завер-
шения необходимых 
строительных работ 
в текущем году и 
возобновления их в 
следующем, чтобы 
долгожданное от-
крытие бассейна со-
стоялось. Ведь этот 
вопрос важен как для 
руководства терри-
тории, так и для всех 
жителей нашего го-
родского округа.

ИтогИ

закОнчилОсь лето, и ребята, 
которые в течение каникул ра-
ботали, завершили свою трудо-
вую деятельность и приступили 
к учебе.

Всего с января по август 2012 
года по программе «Организация 
временного трудоустройства несо-
вершеннолетних граждан в возрас-
те от 14 до 18 лет» было трудоустро-
ено 403 человека, за аналогичный 
период прошлого года – 480.

По словам начальника отдела 
трудоустройства центра занятости 
Марины Валовой, особое внима-
ние при трудоустройстве уделя-
лось несовершеннолетним, ко-
торые нуждаются в социальной 
защите. На постоянную работу с 
начала 2012 года было устроено трое 
подростков, закончивших школу.

При трудоустройстве несовер-
шеннолетних соблюдаются все 
требования трудового законо-
дательства. С подростками заклю-
чаются договоры на определенный 
срок с сокращенной продолжитель-
ностью рабочего времени в зависи-
мости от возраста работника.

На освоение программы по вре-
менному трудоустройству несо-
вершеннолетних из областного 
бюджета выделено более 450 тысяч 
рублей на материальную поддержку 
работающих подростков, которая 
оказывается дополнительно к зара-
ботной плате. Если в начале года она 

составляла 977 рублей, то с 1 июля 
– 1466 рублей. За этот период на 
выплату материальной поддержки 
израсходовано 190 тысяч рублей.

С 1 января 2012 года центром 
занятости было заключено девять 
договоров с организациями и 
предприятиями ГО Богдано-
вич: ОАО «Хлебокомбинат», ООО 
«Богдановичский мясокомбинат», 
ИП Кузнецов П.А. Это постоянные 
партнеры центра занятости по 
трудоустройству молодежи. Кроме 
того, в этом году к работе подклю-
чились и другие предприятия. Места 
для трудоустройства подростков 
предоставили: ООО «БМК», ЗАО 
«ПМК-2», МУП «Благоустройство», 
ОАО «Транспорт» и ООО «Жилье». В 
свободное от учебы время многие 
подростки продолжают трудиться 
на молодежной бирже труда и 
сегодня. С ней ежегодно центр за-
нятости  также заключает договор.

В зимнее время ребята занима-
лись уборкой снега с улиц города и 
заливкой катков. Летом они благо-
устраивали город, прибирались в 
парках, скверах, на площади, на 
территориях школ и учреждений 
культуры.

На предприятиях учащиеся ра-
ботали подсобными рабочими, в 
основном на уборке территории. На 
мясокомбинате трудились мойщика-
ми посуды, склейщиками упаковоч-
ных коробок, кухонными рабочими в 
столовой. А на хлебокомбинате тру-
дились в хлебном и кондитерском 
цехах на сортировке и помогали 
украшать готовую продукцию.

Елена ПАсюКовА. 

Проект объездной дороги готов
окончание. Нач. на 1-й стр.

реконструкция сибирского тракта и строительство объездной дороги вокруг богдановича
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окончание. Нач. на 1-й стр.

Подростки трудились на благо городского округа
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и неполных семей

Опекаемые

состоящие на учете 
ТкднизП

другие

19
8

38

338

По проекту в бассейне будут располагаться три ванны, в том числе для самых маленьких. размеры 
основного бассейна – 25x14 метров, шесть дорожек. здесь можно будет проводить не только 
занятия по оздоровлению, но и различные соревнования местного и областного уровней.
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